

Gute Gründe, warum Senioren vom Immobilitätsaustausch profitieren



Viele ältere Menschen fühlen sich im zu grossen Haus zunehmend unwohl. Mangels Alternativen bleiben sie aber darin wohnen, obgleich mit einem Immobilitätsaustausch in eine altersgerechte Wohnung die Lebensqualität immens gesteigert werden könnte.

Senioren hegen den Wunsch in den eigenen vier Wänden wohnen zu bleiben. Im zu grossen Haus aber fühlen sie sich zunehmend mit reichlichen Garten- und Hausarbeiten konfrontiert und körperlich gefordert. Damit das Haus aber nicht zur Last wird, ist der Wechsel in eine altersgerechte Wohnung ratsam. Es gibt viele Gründe, warum der Immobilitätsaustausch die stressfreiste Lösung für Senioren ist.

Die aktuelle Wohnsituation passt nicht mehr

Die Kinder sind schon lange ausgezogen, der Partner ist krank geworden oder es kam zu einer Verwitwung oder Scheidung. Kurzum: Das Wohnbedürfnis hat sich verändert, die Mobilität ist eingeschränkt und eigentlich würde man lieber geniessen, statt sich abzumühen. Mangels Alternativen bleibt man jedoch im zu grossen Haus wohnen.

Das Haus muss saniert werden

Erst ist es vielleicht nur die Heizung, dann zieht es einen Rattenschwanz an Sanierungsmass-

nahmen nach sich. Ehe man sich versieht, sind Fassade, Dachdämmung und neue Türen dran. Das kann nervenaufreibend und teuer werden. Es sei denn, man ertauscht sich ein neues Heim ohne Sanierungsbedarf.

Der Immobilienmarkt ist ausgetrocknet

Die Immobiliensuche in guten Regionen ist mühselig. Entweder sind Objekte überbeuert, nicht auf dem Markt oder schnell vergeben. Durch den Immobilitätsaustausch kommen attraktive Eigenheime ins Angebot, die sonst nirgendwo erscheinen oder unter der Hand weggangen wären.

Interessiert? Kontaktieren Sie uns oder besuchen Sie unseren Vortrag am Mittwoch, 2. November 2022 um 18.30 Uhr. Anmeldung erforderlich unter:



hoyou AG
Hinterbergstrasse 24
6312 Steinhausen

Tel. 058 510 95 60
www.hoyou.ch
info@hoyou.ch